

## Un humoriste accusé d'etre raciste - 1/3

Dieudonné, réputé maintenant comme un mauvais blagueur juif ayant mal tourné, a été accusé de diffamation à caractère raciste, il doit donc payer 10'000 €uros d'amende pour son sketch jugé comme antisémite... Ce n'est pas la première fois qu'il est accusé, son parcours remonte à quelques années déjà...

Le métier d'humoriste est difficile, il faut le préciser. Il faut avoir un humour spécial, qui plaise à une majorité de personnes, qui soit manié avec <u>légéreté</u> pour passer tout en douceur... Mais certains humoristes ne font malheureusement pas dans la légéreté! Certains sont même lourds, ils vont parfois <u>trop loin</u>: ils dépassent les limites en négligeant le respect exigé envers toute personne. En plaisantant sur des sujets sensibles, **ils jouent avec le feu**... Et se brulent parfois, comme Dieudonné à ce jour!

Dieudonné avait déposé sa candidature présidentielle, il se présentait comme **"le candidat des Noirs"** et expliquait : "Je ne suis pas un candidat ethnique. Disons que j'exerce une pression sur le pouvoir blanc. Il faut lutter contre l'arrogance de cet Etat Blanc, sectaire, masculin et catholique !" Il ajoute : "L'avenir, c'est internet. Le Blanc est fini... La survie ne tient que dans le métissage. Et moi, j'observe, avec le sourire, sa déchéance !"

Après avoir dit cela le 26 janvier 2001, Dieudonné fut condamné à **4576€ d'amende pour diffamation** raciale. La presse ne fut pas un scandale de cette affaire, pensant qu'il ne faut dénoncer le racisme que s'il est le fait des Blancs... Mais les racistes peuvent aussi l'être envers les Blancs!

Dieudonné a toujours dit ce qu'il pensait, notamment que <u>les catholiques étaient des esclavagistes</u>, que <u>le pape ferait mieux de démissioner</u>, etc... Il n'a aucune limite. Il a proclamé : "Eliminons le racisme, tuons un blanc chaque jour !"

Dieudonné précise évidemment que ses propos sont dits **avec sérieux**, et que dans ce cas il ne s'agit pas d'humour...

Ce n'est pas terminé. Plus tard, Dieudonné lance : "Ben Laden est le personnage le plus important de l'histoire contemporaine ! Il est seul contre la plus grande puissance du monde ! Donc cela inspire le respect. Je comprends sa révolution... "

Dieudonné continua ses propos scandaleux. Il ne se souciait pas de payer des amendes, puisque malgré ses plaintes sur la pauvreté, gna gna... Il faut préciser que son salaire est de <u>7600€ par mois</u>.. Donc il continua à débiter : il fut poursuivi par la Licro et l'UEJF pour "provocation à la haine raciale et injures raciales", mais gagna son procès en soulignant qu'il n'exerçait que **sa liberté d'expression**...

Beaucoup ont du mal à cerner Dieudonné, la véritable nature de ce personnage, et il réunit toujours un grand nombre de fans qui font fi de ses propos racistes et continuent de l'admirer. Dieudonné nie la notion de différence entre les personnes. L'égalité serait magnifique, mais elle reste une utopie ; restons lucide, c'est malheureux à dire, mais il n'y a pas d'égalité... : (

Il est dit que la négation de la notion de différence est caractéristique des discours totalitaires. Alors, quelles sont les **véritables intentions** de cet humoriste à l'humour d'ailleurs, bien particulier ?

Dieudonné ne s'arrête pas là, bien sur que non !"Je sais que je ne suis pas invité dans les émissions d'Arthur,



## Un humoriste accusé d'etre raciste - 2/3

parce qu'il soutient l'armée israélienne de Tsahal"... "Je me torche avec le drapeau Israélien !"... Il ajoute : "Non je ne suis pas antisémite voyons, je ne suis qu'un pauvre nègre !"

<u>Cet individu clame toujours haut et fort sa liberté d'expression, en use et en abuse</u>. Le "comique noir sans concession et sans tabou" est aujourd'hui traité de "**faux humoriste et vrai raciste**", de "blagueur juif qui a mal tourné" et même de "Antisémite et frustré". Il est surnommé "Dieudonné le minable"...

Le 1er décembre 2003, Dieudonné est venu sur le plateau de <u>"On ne peut pas plaire à tout le monde"</u> déguisé en **juif orthodoxe**. Il a ironisé sur la situation internationale et a déclaré : "J'encourage les jeunes gens qui nous regardent aujourd'hui dans les cités, pour leur dire : convertissez-vous comme moi, rejoignez l'axe du bien, l'axe américano-sioniste !"... Le lendemain la presse parle de cet événement et exprime **l'indignation générale des français**. Fogiel, le présentateur de l'émission, et la chaine France 3 publient le jour suivant des **lettres d'excuses**, expliquant : "Nous avons péché par excès de confiance, aujourd'hui nous nous sentons à la fois trahis et insultés... " Malgré cela, un grand nombre soutiennent encore Dieudonné. L'affaire a encore des échos jusqu'à ce jour, et Dieudonné vient d'être jugé. <u>Il doit payer 10'000 € d'amende pour "diffamation à</u> caractère raciste".

Après l'émission, un grand nombre d'SMS concernant Dieudonné ont été envoyé, par exemple : "Dieudo-Le Pen, même combat ?"... Marc Olivier Fogiel dit à ce sujet : "Dieudonné essaie de détourner l'attention avec ces SMS! Rappelons qu'il a une grosse enquête judiciaire sur le dos à cause de son sketch, où il a bien fait **un salut hitlérien** en criant "Israël!"... Les SMS en question étaient certes maladroits, mais pas racistes!" Cependant, un SMS disant : "Dieudonné est-ce que ça te ferait rire si on faisait des sketchs sur l'odeur des Blacks? T'es tellement bête que ça ne me choque même plus!" a été écrit par Alexandre Gamelin sous les ordres de son rédacteur en chef Mr Bon. Il explique qu'il voulait refléter ainsi son indignation face aux propos de Dieudonné.

<u>Cliquez ici</u> pour lire la lettre de Fogiel concerçant le sketch de Dieudonné dans son émission...

Voici une interview de Dieudonné : <u>Dieudonné ne peut pas plaire à tout le monde...</u>

Le maire de Lyon, Gérard Collomb, **interdit la représentation du spectacle de Dieudonné** le 5 février 2004 à la Bourse du Travail. Sa décision a été prise suite à l'événement du 31 janvier : Dieudonné était l'invité de la FNAC Bellecour ; un <u>collectif antiraciste</u> s'était monté et avait récolté plus de 1500 signatures. Il y avait trop de contestations, Dieudonné n'a pas pu prendre la parole.

Le président du CRIF Rhones-Alpes déclaire : "Il a fait de l'antisémitisme son fond de commerce, il surfe sur cette idéologie qui anime à la fois des extrémistes de tous les bords, certaines alter mondialistes et une partie de la jeunesse arabo-musulmane."

La plupart des sketchs de Dieudonné ont été <u>annulé</u> depuis son passage dans l'émission "On ne peut pas plaire à tout le monde" et son déguisement choquant. Il n'a pas pu se produire à <u>l'Olympia</u>, et dans d'autres lieux également (Loire, Drôme, Savoie, Calvados, Isère... Même dans d'autres pays comme la Belgique où deux de ses spectacles ont été annulé!).



## Un humoriste accusé d'etre raciste - 3/3

Les fans de Dieudonné restent bornés à croire que celui-ci n'est pas raciste pour un sou, mais ce sont bien les seuls. Après plusieurs représentations foireuses, des paroles aux caractères nettement racistes, Dieudonné est, pour le dire grossièrement, dans la merde...

Dieudonné s'arrêtera-t-il après ces multiples scandales ? L'avenir nous le dira...